

Gemeinsam gegen Rassismus und Sozialabbau

Widerstand gegen die FPÖ



10.6. Ballhausplatz

13:00 Kundgebung gegen FPÖ-Parteitag

Am Sonntag, 10. Juni wird die Wiener FPÖ ihren Parteitag in der Wiener Hofburg, einem repräsentativen Gebäude der Republik, abhalten. Damit wollen die FPÖ und Hassprediger Strache ihre Verbundenheit zu den schlagenden Burschenschaften demonstrieren, deren jährlicher WKR-Ball aufgrund massiver Proteste aus der Hofburg vertrieben wurde. Beteilige dich am Kampf gegen die FPÖ und wehren wir uns gegen Sparpakete! **Gemeinsam gegen Rassismus, Nazis und FPÖ! Kein Fußbreit dem Faschismus!**

Unterstützt von:



Linkswende **SLP**

Sozialistische Linkspartei